

Los auditores despiertan en Andalucía: eligen una Junta Directiva con nombres de peso para "impulsar la actividad"

La nueva cúpula integra a profesionales de KPMG y EY. Al frente está Luis Fernández Prieto, socio responsable de PwC en Andalucía y Extremadura.



Golpe de timón en el mundo de la auditoría andaluza. El sector se ha conjurado para ganar relevancia e impulsar la actividad nombrando a una nueva Junta Directiva con pesos pesados para, avisan, "impulsar la actividad e iniciativas" de quienes estudian con lupa las cuentas.

La nueva Junta de la Agrupación Territorial nº 7, que agrupa a las provincias de Badajoz, Cádiz, Ceuta, Córdoba, Huelva y Sevilla, tiene por delante dos años que quieren exprimir.

Moderados en el anuncio de su composición, entre líneas el sector sabe que los nombramientos van muy en serio en este grupo, que integra a los censores jurados de cuentas, profesionales de las sociedades de auditoría de cuentas.

La Junta tiene como nuevo presidente a Luis Fernández Prieto, censor jurado de cuentas y socio director de PwC en Andalucía, quien cuenta con una amplia experiencia y trayectoria en el sector de la auditoría y Consultoría.

Le acompaña como vicepresidente Francisco Javier Bernabéu Aguilera, socio Administrador de Audiel Auditores y Consultores; como secretario, Ramón Monedero Aguilar, socio responsable de KPMG Auditores SL Andalucía y Canarias; y como tesorero, Gabriel Guardiola Tassara, socio de Aúna auditores.

El resto del equipo confirma las ganas de dar un salto de actividad. Cristóbal Montes Galnares, socio de Auren Auditores SP, SL y director de la oficina de Sevilla es primer vocal; también, como segundo vocal, está José María Silva Alcaide, socio de auditoría de BDO; Luis Rosales López de Carrizosa, socio Responsable Auditoría Sevilla de EY es el tercero, y el cuarto, además de delegado de Formación es Miguel Ángel Cayraso Iglesias, socio de MSA Auditores y Consultores.

Pedro Medina Lamadrid, socio de European Tax Global Audit Andalucía, completa el equipo.

¿Objetivos? "Trabajar en los retos que tiene por delante la profesión, y promover la relevancia de la función de los auditores en la actividad económica y empresarial para que la auditoría de cuentas alcance el reconocimiento social que se merece", avisa Prieto.

Algunas de las vías para lograrlo serán ponerse al día con la transformación digital y buscar fórmulas para garantizar la sostenibilidad de las entidades a las que prestan sus servicios.

Y otro punto destacado: "mayor y más estrecha colaboración institucional con las administraciones públicas, universidades y entidades privadas para el perfeccionamiento de la normativa y funcionamiento de la actividad de auditoría". Otra declaración de intenciones.

https://www.elespanol.com/invertia/economia/20231201/auditores-despiertan-andalucia-eligen-junta-directiva-nombres-peso-impulsar-actividad/813918642_0.html